



Premier exercice de tournage pour les élèves de l'option cinéma

publié le 08/10/2024 - mis à jour le 15/10/2024

Le matériel ayant été reçu, les 14 élèves de l'option cinéma ont pu se familiariser avec les caméras dans le cadre d'un premier exercice.

Répartis en trois équipes de tournage, nos apprentis cinéastes ont eu à suivre les consignes suivantes :

En utilisant des plans fixes (sans mouvement de caméra) et au moins 4 valeurs de plan différentes, respecter le pitch suivant (narration en une séquence simple) en s'inspirant du cinéma de Georges Méliès : un objet/une personne apparaît et disparaît, provoquant la surprise, la peur ou un effet comique.

Les idées ont vite fusé.

Résultat après les vacances, une fois le montage terminé.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.